

8千万年前は海底だった地層に眠る 化石探しの体験会

8/21 新猪ノ鼻トンネル工事現場(財田町)

参加者は、講師から化石のを見つけ方や発掘道具の使い方などの説明を受けると、早速、岩石をハンマーで割って化石探しに挑戦。この日は、植物やアンモナイト、二枚貝の化石が見つかりました。この体験会は、来年3月まで毎月1回のペースで開催されます。



▲大昔の植物の化石を発見!

▲どんな化石が見つかるかな?



▲さぬき市雨滝自然科学館の森繁館長が化石探しの方法を教えてくれました



県消防操法大会で 高瀬方面隊が準優勝

(ポンプ車の部)

9/18 県消防学校

市消防団を代表して、今年は高瀬方面隊が県消防操法大会に出場しました。この大会に向けて、5月末から週3回、暑い中での厳しい訓練に耐えてきた高瀬方面隊の皆さん。訓練の成果を発揮し、見事ポンプ車の部で準優勝を果たしました。

▲真剣な表情から伝わる緊張感

▲ホースを担いで全力疾走! 速さと正確さが求められます

▶ 抜群のチームワークで得た準優勝です



スポーツ少年団の 永年指導者を表彰

8/6 市民交流センター

長きにわたり青少年の健全育成に尽力した指導者の皆さんに、市スポーツ少年団榎笠巡本部長より表彰状が授与されました。表彰を受けたのは、指導歴10年を超える33人です。熱心な指導者の皆さんのおかげで地域の子どものスポーツ環境が整っています。



▲スポーツ少年団永年指導者表彰を受賞した皆さん

市制施行10周年記念事業

泳いで、撃って、走って 近代3種大会に挑戦!

8/28 財田町運動公園

公益社団法人日本近代五種協会が主催する近代3種大会は、これが県内初開催。県内外から65人の小学生男女が参加しました。3種競技は、100mを泳いだあと、射撃と300mランを3回繰り返すことから、体力に加え、集中力や正確性も求められます。また、射撃とランだけの2種部門も同時に行われ、声援の中、子どもたちは熱い戦いを繰り上げました。



▲2種目目の射撃。5m先の的を3つ倒します



▲入賞した皆さん、おめでとう!



▲1種目目は水泳100m



▲射撃のあと、3種目目の300m走へ



▲お宝にまつわるエピソードを会場一同、聞き入ります

なんでも鑑定団が みとよにやってきました!

8/21 マリンウェーブ

テレビ東京「開運!なんでも鑑定団」の公開収録が行われました。鑑定されたお宝は、326点の中から選ばれた6点。出品者と司会者との絶妙な掛け合いや、本人評価額を裏切る鑑定結果が出たときには、会場は笑いの渦に包まれました。思わぬ高額品も出る、大盛り上がりでの収録でした。



▲30万円だと思っていたお宝が、鑑定結果6万円でびっくりする場面も



▲観覧には2,400通を超える応募の中から800人が参加しました



▲知人から購入した掛け軸に、なんと100万円の鑑定結果が出ました!